

Heuer waren es etwa 170 Personen, die der Einladung zu einer Ausfahrt am Ehrentag der älteren Generation gefolgt waren. Um 10 Uhr morgens startete die frohe Gästeschar beim Rathaus-Parkplatz mit 4 Autobussen. Das Wetter war herrlich. Erstes Ziel war Chur. Dort besetzten die Seniorinnen und Senioren die bereits reservierten Plätze der Rhätischen Bahn. Mit dieser erreichte man nach interessanter Fahrt das Ausflugsziel Arosa. Im Hotel "Post" wurde dann ein schmackhaftes Mittagessen serviert. Bei einem vierstündigen Aufenthalt in Arosa konnten die gutgelaunten Gäste die doch noch gesunde Luft dieses bekannten Sport- und Kurortes geniessen. Anschliessend bestieg man wieder die Rhätische Bahn und fuhr nach Chur. Dort warteten bereits die Autobusse und weiter ging die Fahrt nach Maienfeld zum Restaurant Ochsen. Hier war ein leckerer Zvieri und ein hervorragender Maienfelder Wein bereitgestellt. Bei diesem edlen Tropfen kamen dann so richtig alle in Stimmung.

Bürgermeister Arthur Konrad sprach herzliche Begrüssungsworte und drückte die Hoffnung aus, dass nächstes Jahr wieder



Altbürgermeister Meinrad Ospelt mit seiner Gattin Maria in der Rhätischen Bahn

alle gesund dabeisein werden. Der Bürgermeister nahm auch eine Ehrung der zwei ältesten Teilnehmer vor. Es waren dies Emma Rischer und Edmund Winnicki. Mit viel Applaus wurde diese nette Ehrung quittiert. Anschliessend leitete Alt-Postmeister Rudolf Strub mit einigen Dankesworten zum

gemütlichen Teil über, welchen er mit dem bekannten Fiakerlied eröffnete, was ihm einen grossen und verdienten Applaus einbrachte. Nach einem gemütlichen und netten Aufenthalt ging es über die Autobahn wieder heimwärts. Frohgelaut und in bester Stimmung wurde die Residenz wieder erreicht.